

Anliegen der Betriebe im Focus des Bezirkstages Urfahr-Umgebung von Wirtschafts-Landesrat Dr. Strugl

(LK) Der Bezirk Urfahr-Umgebung zählt zu den dynamischsten Wirtschaftsregionen Oberösterreichs. Das zeigt auch ein Blick auf die Gründerbilanz 2015: Insgesamt wurden im Vorjahr in Urfahr-Umgebung mehr als 300 Personen den Weg in die Selbständigkeit gewagt. Konkret waren es 298 Neugründungen und 18 Betriebsübernahmen. Zugleich gibt es aber auch in diesem Bezirk einen zunehmenden Lehrlings- und Facharbeitermangel aufgrund des demografischen Wandels. Urfahr-Umgebung hat dabei ein zusätzliches Problem: Die hohe Auspendlerquote saugt das regionale Arbeitskräftepotential ab. Unter diesen Gesichtspunkten war beim jüngsten Bezirkstag von Wirtschafts-Landesrat Dr. Michael Strugl in Urfahr-Umgebung der Besuch von Betrieben der zentrale Schwerpunkt: Bei den Besuchen der Firma Göweil in Kirchsschlag, des Spar-Marktes in Oberneukirchen, der Tischlerei Lindenberger in Altlichtenberg und der Schlosserei Eidenberger in Altlichtenberg standen Gespräche mit den Firmenverantwortlichen sowie mit den Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern über ihre Anliegen im Mittelpunkt.

Bildtext:

Foto 1:

Betriebsbesuch Fa. Göweil in Kirchsschlag:

V.l.: Firmenchef Herbert Göweil, Wirtschafts-Landesrat Dr. Michael Strugl

Foto: Land OÖ/Ernst Grilnberger, Verwendung nur mit Quellenangabe